



Feierliche Scheckübergabe im Kinderhospiz Bärenherz

08.01.2025 00:00 CET

HÖHER Management GmbH & Co.KG spenden 700 Euro an das Bärenherz

Am 8. Januar kamen Mitarbeitende von HÖHER Management GmbH & Co.KG persönlich ins Bärenherz nach Markkleeberg, um großartige 700 Euro Spendengeld zu übergeben.

Wie bereits im vergangenen Jahr hat die HÖHER Management GmbH & Co.KG gemeinsam mit ihren Dozenten und Dozentinnen beschlossen, anstelle von Weihnachtsgeschenken das Kinderhospiz Bärenherz mit einer Spende zu unterstützen.

Wir bedanken uns von Herzen für das Engagement und die Unterstützung unserer Arbeit. Die Spende von HÖHER Management GmbH & Co.KG trägt dazu bei, diese wichtige Arbeit fortzuführen und betroffene Familien weiterhin in schwierigen Zeiten zu unterstützen.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de